

Renace esperanza europea y suben Bolsas (Reforma 31/01/12)

Renace esperanza europea y suben Bolsas (Reforma 31/01/12) En el piso de remates de Atenas se respira optimismo y su principal indicador llegó a la media jornada de este martes con un avance de 3.75 por ciento. Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (31 enero 2012).- Aunque nadie esperaba mucho de la Cumbre de líderes europeos, de ahí fue de donde salieron las señales que inyectaron optimismo a los mercados globales en la jornada de este martes. El establecimiento de acuerdos que permiten la sanción a aquellos países que incumplan sus compromisos presupuestales y el aplazamiento de la decisión, hasta el próximo fin de semana, sobre el otorgamiento de la ayuda financiera a Grecia, infundieron confianza entre los inversionistas. A decir de las autoridades griegas, el próximo fin de semana ya se tendrá firmado un acuerdo con sus acreedores privados. Esto podría significar el alivio de 100 mil millones de euros y la reestructuración de plazos y tasas de la deuda soberana de Grecia con el sector privado. Si este escenario se hace realidad, los acreedores de Grecia no tendrían que enfrentar una moratoria de pagos, puesto que el país helénico recibiría recursos del fondo de rescate europeo. El comportamiento de los pisos bursátiles en la jornada de este martes indica que los inversionistas europeos confían que ese escenario estará construido el próximo fin de semana. Aunque ninguna de las plazas del resto de Europa iguala el optimismo que se respira en el piso de remates del mercado de Atenas, la mayoría de los índices bursátiles del viejo continente llegaron a la media jornada de este martes con plusvalías superiores al uno por ciento. El renacimiento de la esperanza motivó a los inversionistas griegos y el índice ASE del mercado bursátil helénico alcanzó un incremento de 3.75 por ciento al mediodía de este martes. Por su parte, el índice Euro Stoxx, que agrupa a las 50 acciones más relevantes de Europa llegó a la media jornada con un crecimiento de 1.08 por ciento. Los inversionistas franceses fueron de los más optimistas y el índice CAC 40 registró un avance de 1.49 por ciento, mientras que el índice FTSE MIB del mercado italiano avanzó 1.48 por ciento. En Alemania, el índice DAX llegó al mediodía con una plusvalía de 1.02, en tanto que el índice IBEX 35 de España sólo avanzaba 0.48 por ciento. En Londres, el índice FTSE 100 también reflejó cautela por parte de los inversionistas y registró un avance de 0.72 por ciento al llegar a la media jornada de este martes. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 31 enero 2012